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El	día	8	de	mayo	de	2019	NH-Asesores	de	 Impuestos	Especiales	y	Derecho	Aduanero,	ha	celebrado	en	el	 Ilustre	
Colegio	de	Abogados	de	Barcelona	una	Jornada	Informativa	sobre	las	Novedades	normativas	en	la	Venta	en	ruta	y	
la	Contabilidad	de	Existencias,	los	nuevos	sistemas	SIANE	y	SILICIE,	con	gran	éxito	de	asistencia	y	participación.	
	
La	 Jornada	 ha	 estado	 dedicada	 a	 analizar	 con	 detalle	 el	 SIANE	 y	 SILICIE	 desde	 un	 prisma	 de	 análisis	 jurídico	 y	
comparación	 de	 las	 diferencias	 con	 las	 obligaciones	 actuales.	 Se	 ha	 incidido	 también	 en	 las	 problemáticas	 y	
complicaciones	que	ambos	sistemas	pueden	generar	a	los	sujetos	obligados.	
	
Con	esta	Jornada	NH-Asesores	de	Impuestos	Especiales	y	Derecho	Aduanero	 inicia	una	ronda	de	charlas	(Valencia,	
Santiago	 de	 Compostela,	 Burgos	 y	 Guadalajara	 como	 próximos	 destinos)	 informativas	 sobre	 las	 importantes	
novedades	que	entran	en	 vigor	 el	 próximo	1	de	 julio	de	2019	 respecto	de	 la	Venta	en	Ruta	 y	 la	 contabilidad	de	
existencias	el	1	de	enero	de	2020.	
	
El	evento	ha	contado	con	empresas	y	asociaciones	del	sector	de	los	Hidrocarburos	que	pudieron	conocer	de	primera	
mano	los	detalles	del	Sistema	Integrado	de	Avituallamientos	y	Notas	de	Entrega	y	el	proyecto	de	Orden	para	regular	
el	Sistema	de	Suministro	Inmediato	de	Libros	de	Contabilidad	de	Impuestos	Especiales.			
	
Como	ponente	de	 la	 Jornada	ha	estado	Natalia	Hidalgo	Sebastián,	directora	y	 responsable	 jurídica	del	despacho,	
abogada	especializada	en	 Impuestos	Especiales	 y	Derecho	Aduanero,	que	no	 solo	 repasó	 los	 aspectos	 jurídicos	 y	
técnicos	de	estos	dos	nuevos	sistemas	de	control	de	los	Impuestos	Especiales,	sino	que	realizó	un	análisis	crítico	sobre	
los	mismos,	apuntando	las	bondades	y	problemáticas	de	ambos.	
	
La	ronda	final	de	preguntas	e	interacción	entre	los	asistentes	y	ponente	fue	de	gran	interés	y	la	mejor	prueba	de	que	
los	temas	tratados	son	a	fecha	actual	uno	de	los	principales	focos	de	atención	y	preocupación	para	el	Sector.		
	

	


